

クリチバ治安情報（クリチバ市内における大規模デモの発生）

クリチバ市内における大規模デモの発生情報を入手しましたところ、概要を以下のとおりお知らせ致します。

4月29日、午後3時頃、市内セントロ・シヴィコ地区パラナ州議会議事堂前で、パラナ州の年金福祉プログラム改革に抗議する州立学校の教職員団と議事堂の警備に当たっていた軍警察との間で衝突が発生し、抗議団側に213名、軍警察側も20名を越す負傷者が発生しました（抗議行動における被害者数としては、パラナ州史上最多の負傷者数）。

衝突時、軍警察は銃器（ゴム弾・催涙手榴弾・催涙スプレー）を使用、これに対し抗議集団も投てき等で応戦し負傷者が出しました。

現在、デモ活動は沈静化していますが、再衝突の可能性も思慮されますので、外出の際には十分に注意して下さい。

<当館からのお願い>

・住居付近で抗議デモなどが発生した場合は、不測の事態に巻き込まれないよう、不要不急の外出は控えるようお願いいたします。仮に、外出する際は、抗議デモなどが行われている場所や群衆への接近を避け、周囲の状況に注意した慎重な行動を心掛けるようお願いいたします。

・万が一、被害に遭われた場合は、速やかに軍警察（Policia Militar、電話番号190）に一報するとともに、被害拡大防止のため、在留邦人等の皆様と（個人情報をふせた上で）情報を共有するためにも、当館（担当：警備班・領事班）へご連絡いただければ幸いです。